

## 8. - LA LUTTE CONTRE LA GUERRE C'EST LA LUTTE POUR UNE INTERNATIONALE REVOLUTIONNAIRE, POUR LA QUATRIÈME INTERNATIONALE

Deux guerres mondiales ont montré que celle-s-ci étaient des fonctions de la structure capitaliste de la société et confirmé dans la chair des peuples que toutes les prétendues méthodes particulières pour prévenir un nouveau conflit ou pour lutter contre la guerre étaient vaines, illusoires, fausses et par suite, dangereuses. Une 3ème guerre mondiale, tout en ayant la même cause essentielle, l'expansionnisme impérialiste, aurait comme particularité d'être une guerre du bloc impérialiste contre le prolétariat mondial et les restes des conquêtes d'Octobre. Il est d'autant plus clair que la lutte contre le régime capitaliste et pour instaurer le régime socialiste. C'est là le seul véritable moyen de parvenir aux Etats-Unis d'Europe et du monde, le seul moyen véritable pour créer un gouvernement mondial d'ouvriers et de paysans comme une étape sur la voie de la société sans classes et sans Etats.

La lutte pour le socialisme ne peut se monter qu'à l'échelle internationale par le prolétariat et par les masses laborieuses opprimées du monde entier. Elle nécessite une armée, une direction internationale. Cette lutte qui se poursuit avec échardement n'a pu aboutir jusqu'à présent faute d'une direction révolutionnaire internationale assez forte pour guider les masses à travers les pièges et manœuvres des politiciens de la bourgeoisie et ceux des vieilles directions ouvrières qui ont trahi la cause du socialisme pour se mettre au service, l'une des bourgeois nationaux, l'autre des privilégiés de la société soviétique. La crise de l'humanité est celle de la direction révolutionnaire. Pour la résoudre, pour empêcher une troisième guerre mondiale, et le cas échéant, pour transformer cette 3ème guerre en une guerre civile internationale conduisant à la victoire du socialisme, la tâche concrète des ouvriers d'avant-garde est de rejoindre les sections de la 4ème Internationale et d'ouvrir à ces transformes en partis capables de diriger les luttes des masses opprimées du monde entier. Il n'y a pas de lutte réelle contre la guerre en dehors de l'action pour la construction de la 4ème Internationale et de ses sections, dans la guerre des opprimés contre leurs oppresseurs.

O  
O O  
C

L'importance du travail parmi les jeunes dans la lutte contre la guerre a été soulignée par le Comité Central.

### RESOLUTION

Le C.C. décide que l'intervention de PRIVAS sur la place des jeunes dans la construction du parti sera l'éditorial de la prochaine "Vie du Parti".

UN. N. L. I. M. I. T. E

- & -

### RESOLUTION

Le C.C. attire l'attention du parti tout entier sur la nécessité de nous adresser tout particulièrement à la jeunesse dans la campagne menée par le parti contre la menace d'une 3ème guerre mondiale.

Les jeunes constituaient la couche la plus sensible au danger de guerre qui met en jeu la question même de leur avenir. D'autre part, leur indépendance vis-à-vis des directions traditionnelles du prolétariat, leur révolte instinctive contre un régime qui ne leur offre d'autres perspectives que celle de la misère et de la guerre, les rendent plus aptes à assimiler le programme révolutionnaire.